

Question sur la responsabilité du gouvernement

Le 13 mai, 2015

Discours de Dennis Bevington, député des Territoires du Nord-Ouest:

Monsieur le président, avec tout le respect que je dois au ministre, l'agence en question reçoit des fonds de son ministère.

Il en est aussi le responsable, et le gouvernement est responsable de ce qu'il fait dans des situations comme celle-là.

L'hon. Bernard Valcourt (ministre des Affaires autochtones et du développement du Nord canadien, PCC):

Monsieur le président, la ministre responsable de CanNor est la députée du [Nunavut](#).

Elle serait sans aucun doute ravie de répondre à toutes les questions du député au sujet de CanNor.